

Le Conseil constitutionnel chilien entre en fonction



La Havane, 8 juin, (RHC)- Le président du Chili, Gabriel Boric, a présidé ce mercredi l'installation du Conseil constitutionnel, l'organe chargé de rédiger une nouvelle constitution pour remplacer celle imposée par la dictature en 1980.

Dans une brève allocution aux membres du Conseil, M. Boric leur a rappelé qu'ils assument une tâche qui leur a été confiée par le peuple et l'histoire du pays, et les a invités à placer le bien commun au-dessus des intérêts individuels.

Il a rappelé que les grandes lignes de ce processus sont le fruit de la persévérance dans le dialogue, parfois improbable.

Ceux d'entre nous qui pensent différemment peuvent parvenir à un accord, a déclaré le Président, et il a souligné que le projet sur lequel ils vont travailler a été approuvé à l'unanimité par une Commission d'experts ayant des opinions et des positions diverses.

Il a également appelé à ce que les changements nécessaires soient effectués dans le respect et en tenant compte des meilleures traditions démocratiques du Chili, afin d'obtenir une Constitution dans laquelle tous les habitants du pays ont leur place.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324891-le-conseil-constitutionnel-chilien-entre-en-fonction>



Radio Habana Cuba